

Kursanmeldebogen für das 1. Halbjahr 2020

Bitte für **jeden** Kurs **einen** Anmeldebogen ausfüllen

Im Familienzentrum **ab dem 05. Dezember 2019** persönlich abgeben. Anmeldungen per E-Mail und Post werden nicht berücksichtigt! **Nach unserer Bestätigung** (bei Abgabe des Anmeldebogens), dass die gewünschte Kursteilnahme möglich ist, bitten wir um Überweisung bis **zum 12.12.2019** auf unser Konto.

Erst dann ist der Platz im Kurs verbindlich! Wenn Sie nicht bis zum angegebenen Zeitpunkt bezahlt haben, wird Ihr Platz an den nächsten in der Warteliste vergeben.

Please fill out for **each** course one registration form

Submit the registration form on December 05th. We don't accept E-Mail or post registrations! **After our confirmation** (when you submit the registration form), we ask for transfer up **to 12.12.2019** on our account.

Only then is the place in the course binding! If you haven't paid till the due date, your spot will go to the next person in the waiting list.

Konto/account: **IBAN: DE28 1004 0000 0109 9555 05**

BIC: COBADEFFXXX

Verwendungszweck: **Vorname Kind und Kursnummer** _____ (wird vom Familienzentrum ausgefüllt)

Gebühr: _____ **Euro** (wird vom Familienzentrum ausgefüllt)

Ich möchte mich/ mein Kind für folgenden Kurs anmelden:

Titel des Kurses, Wochentag und -zeit:

(course title, day of the week and time)

Kurs: _____

Bitte in Druckbuchstaben ausfüllen:

Erziehungsberechtigter: _____

Name des Kindes: _____

Geb. des Kindes: _____

Telefon/Mobil: _____

Email: _____

PLZ: _____

Ihre persönlichen Daten nutzen wir ausschließlich für das Kursanmeldeverfahren. Da wir Sie zukünftig auch weiterhin über Änderungen im Kursverlauf bzw. Kursausfälle rechtzeitig informieren möchten, speichern wir Ihre Daten ausschließlich zu diesem Zweck. Wir versichern Ihnen, dass eine Weitergabe der Daten an Dritte ausgeschlossen ist.

We use your personal data exclusively for the course registration process. Since we would like to continue to inform you in due time of any changes in the share price or course cancellations, we will only save your data for this purpose. We assure you that a transfer of data to third parties is excluded.

Ihr Familienzentrum-Team

Datum:

Unterschrift: